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GEN.CEO：现在在找赞助商 但市场情况不好
是电竞的寒冬

 

GEN.CEO Arnold在官方Discord社群发文，原文翻译如下：
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“说实话，现在在找赞助商，所以很忙。但是市场情况真的不好，电子
竞技的寒冬很冷。但是我们正在努力，会多跟大家沟通的。”

本文链接：https://dqcm.net/zixun/1669787573669.html
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